

# 宮の森

方針 豊かな遊びを通して、生活する力・遊ぶ力・考える力・楽しむ力を育む  
目標 ・毎日が楽しい子ども  
・自分もみんなも大好きな子ども  
・のびのびと表現できる子ども

## 緊急事態宣言の影響で。。。

8/27 から 9/12 までの期間、北海道に緊急事態宣言が発令されました。そのため9/11(土)に予定していた運動会を1週間延期して9/18(土)に行うことにしました。

8月に入ってから新型コロナウイルスがより身近なところに迫っていることを感じる出来事が増え、保護者の皆さまにご心配をお掛けしていることをお詫び申し上げます。近隣の状況を見ても、これまで以上の注意を払うべきと感じます。園で取組める感染対策をより一層行っていきたいと考えています。

緊急事態宣言の期間は事前の登園自粛申請によって、保育料と給食費が減免されます。申請は9/3までとなっています。

## 9月の行事

- 16日(木) 運動会総練習
- 18日(土) 運動会(3~5歳児)  
\*別紙プリントを配布します  
\*この日の土曜保育はありません
- 27日(月) えいごと遊ぼう(3・4・5歳児)
- 28日(火) 避難訓練
- 29日(水) 体育遊び(3・4・5歳児)
- 30日(木) 3~5歳児遠足(3~5歳お弁当持参)  
\*後日プリントを配布します
- 10/1日(金) 遠足予備日(3~5歳お弁当持参)

新型コロナウイルスの感染状況により、予定している行事が変更になる場合があります

## 今月の目標

- ・いろいろなことに興味を持ち、持続的に活動しようとする
- ・共通の目標に向かって、友だちと協力して取り組む楽しさを知る

## 3~5歳児クラスのお子さん朝の検温表記入をお願いします

現在、職員室前の記入用紙や連絡ノートでお知らせいただいている3歳以上のお子さんの登園前、登園時の体温の記録を、各クラス入口付近の棚上に用意する体温記録表への記入に統一します。

新型コロナウイルスの広がりを防ぐためには日頃の健康管理がとても重要になります。その日の体温と平熱を比較し、体調不良等をより早く把握しやすくするためにご協力をお願いいたします。

## 濡れたズボンでお絵描き??

先日晴れた日に上厚真中央公園へ遊びに行っていた2歳児クラスの子ども達。この日は気温高めながら、暑すぎず涼すぎずとても心地よい日でした。

大好きな噴水で遊ぶ子もいれば、遊具で遊んだり、草はらで虫探しをしたり。どの子も思い思いに楽しんでいるな~と微笑ましく眺めていました。

ふと気付くと、濡れたズボンを手に持って腰をかがめて引きずりながら細かく動いている子が数人…

(ん?何をしているのやら…)と近づいてよく見ると…



濡れたズボンの裾をまるで絵筆のように使って地面にお絵描きをしているところでした!なんて面

白い発想♡と見ているこちらまで楽しくなりました。

きっと1人の子が偶然発見して、近くにいた子が気付いて真似をして、さらに周りの子も真似をして、ということだったと想像します。面白い!に共感し、一緒にやってみたらもっと楽しい!友だちへの関心が育っていることも伝わってくる2歳児クラスの楽しく嬉しい姿でした。

## お弁当はうれしいな

8/末に予定していた1-2歳児の遠足は現状況を考慮して10月に延期しました。気分だけでも遠足に近づけたくてお弁当の予定はそのままとさせていただきます。(1-2歳の保護者の皆さま、ご協力ありがとうございました!)

天気の良い日だったので、午前中はちかくの公園へ行き、たっぷり遊んだ後のお待ちかねのお弁当。1歳クラスは室内で、2歳クラスは外のデッキの上で食べました。どの子もそれはそれは嬉しそうな顔をしていましたよ。ちょっと残してしまっても、お弁当に対する嬉しい気持ちでどの子も満足そうな様子でした。

9月末には3~5歳児の遠足を予定しています。2日続けてのお弁当作りになりますが、どうぞよろしくお願ひします。

